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ATA DA 01ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE ENGENHARIA FLORESTAL,   

REALIZADA EM 10 DE JANEIRO DE 2023.   

   

Aos dez dias do mês de janeiro de dois mil e vinte três, com início às quatorze horas e 2 minutos, 

realizou-se a primeira reunião ordinária do Colegiado de Engenharia Florestal, realizada de forma 

remota. A reunião foi dirigida pelo Coordenador do Colegiado, o docente Ricardo Gabriel de Almeida 

Mesquita, e estiveram presentes os professores, Alexandre Arnhold, Luiz Fernando Silva Magnago e  

Mara Lúcia Agostini Valle. A categoria dos discentes foi representada pelos alunos Eloá das Virgens   

Santos e por Daniel Santos Ferreira. A categoria dos técnicos foi representada por Regiane Silva do 

Santos. A pauta foi compartilhada previamente por mensagem eletrônica, sendo constituída pelos 

seguintes pontos: 1. Ata 09 2022; 2. NDE; 3. Calendário de reuniões 2023-1; 4. O que ocorrer. 

Informes: a) O professor Ricardo Informou que o aluno Paulo Bonfim iria colar grau hoje em gabinete.  

b) A resolução da nova FG foi publicada; c) Professora Mara informou que teremos uma professora 

substituta para área meteorologia e climatologia. 1. A ata 09 foi apresentada e aprovada. 2. O professor 

Ricardo explicou que a portaria do NDE estava vencida e que era necessário o colegiado indicar 2 

professores para substituição dos professores Andrei Caíque Pires Nunes e Mara Lúcia Agostini Valle 

(os 2 pediram para deixar o NDE). Professor Ricardo informou que conversou previamente com as 

professoras Ana Paula Marques Martins e Lyvia Julienne Sousa Rêgo e que as mesmas estavam de 

acordo em participar do NDE. Dessa forma as duas foram aprovadas pelo colegiado. O novo NDE deve 

se reunir e indicar o novo coordenador e vice, posteriormente o professor Ricardo irá solicitar a portaria 

ao decanato. O professor Ricardo agradeceu aos professores Andrei e Mara pelo excelente trabalho 

realizado no NDE durante os últimos 4 anos e destacou a cooperação entre coordenação e NDE durante 

esse tempo. 3. Professor Ricardo apresentou o cronograma de reuniões do colegiado para 2023-1 e o 

mesmo foi aprovado (23/02 - 14h; 29/03 - 14h; 28/04 - 14h). 4. O que ocorrer (Não houve). Sem mais 

nenhum assunto a ser tratado, as quatorze horas e 16 minutos, encerrou-se a reunião e eu, Ricardo 

Gabriel de Almeida Mesquita, SIAPE 1338484, lavrei a presente ata que, depois de lida e estando em 

conformidade, deverá ser aprovada e por todos assinada.   

   

 Itabuna, 10 de janeiro de 2023.   

   

Ricardo Gabriel de Almeida Mesquita   

   

 

Alexandre Arnhold   
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